

18-7-5

Paris le 5 juillet 50

Monsieur le Président

Vous avez bien voulu m'inviter à la cérémonie d'installation du nouveau Président que les citiens ont élu. et je tiens à vous en remercier.

Un déplacement à l'étranger a rendu cette visite impossible malheureusement. J'ai au contraire un grand bonheur à retrouver ce peuple canadien que j'avais rencontré alors qu'il était dans les fers de la servitude et que j'enquêtai pour le "Monde Diplomatique".

Votre invitation m'était adressée en tant que Conseiller de l'ordre du Grand Orient de France. C'est au nom du Grand Orient de France, très proche de nos Frères dans l'esprit, que je vous remercie

et formulé à la jeune démocratie chilienne et à
son Président des voeux de réussite vers plus de
liberté et de justice.

Nouilly agréa, monsieur le Président
l'expression de nos sentiments respectueux

Patrick Kessell

Patrick Kessell
2 AV. ORNANO.
75018. Paris.
FRANCE

2P